

Medio	Canal CNN Chile
Fecha	19/07/2016
Mención	Alumnos reclaman por injusto cierre de semestre. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

Alumnos de la UAH entregaron una carta en el Mineduc. En ella solicitan la intervención de la cartera, luego que la casa de estudios decidiera cerrarles la calificación académica con la calificación mínima, debido a que se encuentran movilizados.

-Estudiantes están en contra de la Reforma.

-Tohá acusó presiones políticas en tomas de colegios de la comuna.

Habla:

Gustavo Orellana, presidente de Feuah.

Camila Rojas, presidenta Fech.

Carolina Tohá, alcaldesa de Santiago.

Imágenes:

Carabineros.

Conduce: Bárbara Vial.